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Председательствовал: Куница А.Ф.
председатель Совета по развитию 
предпринимательства при 
администрации Ленинского района 
г. Минска

члены Совета по развитию 
предпринимательства при 
администрации 
Ленинского района 
г. Минска

Бонохов Д.М., Данилов Б.В., 
Кижук А.Е., Плебанович В.И., 
Тонко Ю.В., Финский Г.Л., 
Хорошун А.К.

Присутствовали Хорошун О.В.
заместитель начальника управления -  
заведующий сектором экономического 
развития и анализа

Приглашенные Якубицкий Д.Л.
директор филиала 
РУП «Белэксимгарант-Минск»
Горькая К.А.
помощник Прокурора Ленинского 
района г. Минска 
Филипчук С.А.
заместитель генерального директора 
по коммерческим вопросам 
ОАО «Камволь»
Бетеня Н.П.
начальник управления перспективного 
развития ОАО «Камволь»
Жилевский Д.В.
заместитель директора по общим 
вопросам и правовой работе 
ОАО «Элема»
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Повестка:
Страхование экспортных рисков.

Выступили:
Якубицкий Д.Л. -  о страховании ' экспортных рисков: 

государственная поддержка, география страхового покрытия, 
финансовая гарантийная поддержка бизнеса экспортеров (кредит 
экспортеру/покупателю, экспортный факторинг, страхование внешней 
дебиторской задолженности и убытков экспортеров).

Членами Совета по развитию предпринимательства и 
приглашенными обсуждены вопросы страхования экспортных рисков: 
экономическая целесообразность, стоимость оказываемых услуг.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию о сотрудничестве 

СОАО «Коммунарка» и ОАО «МИНСК КРИСТАЛЛ» -  управляющая 
компания холдинга «МИНСК КРИСТАЛЛ ТРЕЙД» с филиалом 
РУП «Белэксимгарант-Минск» в . области страхования экспортных 
рисков.

2. ОАО «Планар» проработать вопрос страхования экспортных 
рисков.

3. Управлению экономики администрации Ленинского района 
г. Минска обеспечить направление копии настоящего протокола членам 
Совета и в комитет экономики Мингорисполкома.

4. Членам Совета внести предложения по проблемным вопросам 
развития предпринимательства для рассмотрения на очередном 
заседании.

Председатель Совета

Протокол вела О.В.Хорошун


